

Sindicatos exigen a Cospedal que retire recortes en IT para empleados públicos y suprima privilegios de cargos públicos

Unos 250 delegados y delegadas sindicales de todos los sindicatos de la Junta de Castilla-La Mancha, CCOO, UGT, SIG-GS, STAS-CLM, FESES y USO, excepto el CSIF, se concentraron el pasado miércoles en Toledo ante la Consejería de Administraciones Públicas para protestar contra el constante despido de empleados y empleadas públicos, el deterioro de sus condiciones laborales y salariales, en defensa del empleo y los servicios públicos y contra los privilegios de los cargos públicos. Los sindicatos hicieron entrega de dos cartas y de las 20.000 firmas recogidas contra los recortes en IT y las 3.000 contra los privilegios de los cargos públicos (esta campaña de recogida de firmas aún está abierta).



La responsable del Sector Autonómico de la Federación de Servicios a la Ciudadanía (FSC) de CCOO CLM, Carmen Juste, reclamó al Gobierno de Cospedal que deje de destruir empleo público y de dismantlar los servicios públicos.

Asimismo, Juste pidió a Cospedal que retire la "injusta y abusiva" medida de recorte en la prestación de IT y restablezca la situación anterior en la que todos los empleados y empleadas públicos cobraban el cien por cien de sus retribuciones en situación de baja por enfermedad común.

Por otro lado, Juste instó a la presidenta regional a que elimine de los Presupuestos Generales de Castilla-La Mancha para este año 2012 y en lo sucesivo los privilegios de los que disfrutaban los cargos públicos que nos representan. "No es de recibo que estos cargos disfruten de tales privilegios, cuando las y los ciudadanos y las y los trabajadores están sufriendo una grave pérdida de derechos y se están quedando sin empleo".

Los sindicatos CCOO, UGT, STAS, USO, SIG-GS y FESES a través de la página web

<http://www.peticionpublica.es> iniciaron una campaña de recogida de firmas entre las y empleados públicos y la ciudadanía en general para decir "basta ya de abusos" y expresar el rechazo hacia los privilegios con los que actualmente cuentan los cargos públicos tanto de la Administración General del Estado como los de las Comunidades Autónomas. Esta campaña de recogida de firmas aún continúa abierta.

Más información
www.castillalamancha.ccoo.es

Jornada de lucha en la Administración Autonómica

Delegados y delegadas sindicales de CCOO y UGT y empleados y empleadas públicos se concentraron ayer, con motivo de la Jornada de Lucha en las Administraciones Autonómicas, ante las Delegaciones de la Junta en Castilla-La Mancha en las cinco provincias de la región en defensa del empleo y de los servicios públicos.

Esta nueva jornada de lucha se enmarca en la cadena de acciones que CCOO y UGT vienen realizando para evidenciar que las políticas de austeridad de los distintos gobiernos están conduciendo a la destrucción del estado del bienestar y al desmantelamiento de los servicios y empleos públicos; en un escenario de parálisis de la actividad económica y con más de cinco millones de parados en el país y cerca de cuarto de millón en nuestra región, que, lejos superarse, se agrava dramáticamente con las políticas de recortes.

Bajo el lema "El estado del bienestar es tu derecho. Defiende lo público" CCOO y UGT hicieron un llamamiento a las y los traba-

jadores y las y los ciudadanos para hacer frente a la Reforma Laboral y defender el

mantenimiento del empleo del sector público autonómico como garantía de prestación del derecho ciudadano, con calidad y en condiciones de igualdad en el acceso y el trato, estableciendo como prioritario el mantenimiento del empleo en las comunidades autónomas.

